



donauferbahn_jetzt



Donauferbahnrettung,jetzt

Einladung zur **Pressekonferenz:**

„Mit der Donauferbahn zur Verkehrswende“

- Wann: **Donnerstag, 18. Juni 2020**
um **10:00 Uhr**
- Wo: beim ehemaligen **Bahnhof** in Persenbeug,
Bahnhofplatz 1 ,3680 Persenbeug
- Teilnehmer: **Dr. Christa Kranzl, Wolfgang Hnat**/Initiative
Donauferbahn jetzt
Dieter Schmidradler, Obmann
Verkehrswende NÖ
Ferdinand Proidl, Kompetenzteam Bahn,
Verkehrswende NÖ

Zum Verkehrswende-Aktionstag am 19. Juni finden in ganz Österreich zahlreiche Aktivitäten statt, die auf dringend notwendige Änderungen in Verkehrspolitik sowie individuellem Mobilitätsverhalten hinweisen. In unserem Bundesland eröffnen wir den Eventreigen entlang der wohl denkwürdigsten Bahnücke – beim derzeit aufgelassenen Bahnhof in Persenbeug.

Wir fassen die zentrale Rolle der DUB für eine Verkehrswende zusammen, berichten über vielversprechende „Signale“ aus der Politik und über technisch-organisatorische Möglichkeiten, um unsere Bahn wieder zum Leben zu erwecken.

Rückfragehinweis & Anmeldung: **Dr. Christa Kranzl**, office@christakranzl.at, 0664/110 21 50



Bildquelle: Diplomarbeit Elisa Georgieva, Wolfgang Hnat